



聞 善

令和7年6月20日

鶴岡市立東栄小学校通信 第411号

心豊かで活力に充ちた東栄の子ども

東栄地区体育祭

体育館で熱戦続出

雨天プログラムでも笑顔いっぱい!

6月1日に東栄地区体育祭が開催されました。残念ながら前日からの雨で、グラウンドコンディションが悪く、地区の体育祭は中止となりましたが、小学生と保護者は、体育館で「雨天プログラム」で競技を行いました。

体育館でのプログラムでは、1・2年「走るコースは運しだい」3・4年「親子仲良しリレー」5・6年「タイフーン」全校「玉入れ鬼ごっこ」など、限られたスペースを活かしながら工夫された競技が行われました。体育館内でもスピード感あふれる走りを見せてくれ、応援の声が響き渡りました。急遽、保護者種目や全校リレーを追加しましたが、子どもたちは終始笑顔で、元気いっぱい。最後まで全力で楽しんでいました。



全校児童による「獅子踊り」も体育館での披露となりましたが、大勢の方々に観ていただき、緊張感のある中で発表させていただきました。先輩から受け継がれてきた練習の仕方を守りながら、1か月にわたって真剣に取り組んできた成果を、精一杯発表することができました。頭を中心にどの学年も頑張ったと思います。今年度も、まだまだ出番があります。さらに成長した姿を見せることができるように活動に取り組ませていきたいと思ひます。今後とも、温かく見守りとご指導をよろしくお願ひいたします。

来年こそ晴天のもとで、地域の方と開催できることを願ひつつ、また楽しい体育祭を作り上げていきたいと思ひます。準備等を含めて、体育祭を支えてくださった皆様に感謝申し上げます。



修学旅行～旅が教えてくれた大切なこと～ 6年修学旅行

石巻市門脇小学校

伊達政宗歴史館

松島 遊覧船

東北歴史博物館



避難訓練がすごく大事だと伝えたいです。

学んだことはみんなと協力すること お金の使い方

達成感をあじわうこと



仙台市科学館

仙台駅

誰かに聞くことが大切だと思ひました。

八木山動物園

ベニーランド

しっこ農園

今年も、しっこ農園の活動が始まりました。4月の6年生のじゃがいもの植え付け、そして、5月27日(火)には、各学年で子ども達が決めた野菜の苗を植えました。ご協力いただいた畑のボランティアの皆様、本当にありがとうございました。収穫まで、今後もよろしくお願いいたします。



【第1学年】きゅうり・ミニトマト・なす

【第2・3学年】きゅうり・ミニトマト・なす・ピーマン・キャベツ（モンシロチョウ用・無農薬）

【第4学年】大豆（豆腐用・6月）・きゅうり・ミニトマト・トウモロコシ

【第5学年】きゅうり・ピーマン・にんじん 【第6学年】じゃがいも・ミニトマト・トウモロコシ・枝豆



家族参観・学校保健委員会

6月18日(水)は家族参観でした。今年度は、全て2学年一緒のブロックでの授業でした。どの学年も、おうちの人の前で、緊張しつつも、張り切って学習に取り組む姿が見られました。



第1・2学年「体育」



第1・2学年「体育」



第3・4学年「音楽」



第5・6学年「外国語」



学校保健委員会



学校保健委員会

授業参観後、学校保健委員会が開催されました。今年度は、栄養教諭の荒木先生より、「未来につながる子ども達の食生活」について、ご講話いただきました。また、講師の講話を聴くだけでなく、参加者が主体的に関わり、気軽に話すことがねらいとして、グループでのフリートークの時間も設け、第3～6学年の児童と共に、保護者同士が日頃の疑問や悩みについて、共有することができました。